

Patrimonitos y “Ávila Única”

Durante el año 2010 se celebra el 25º Aniversario de la Declaración de Ávila por la UNESCO como ciudad Patrimonio Mundial y los Patrimonitos tienen un papel fundamental en el deber de promocionar los valores que permitieron a Ávila ser incluida en la lista de Sitios Declarados.

Esta labor se realiza a través de diferentes actividades como el Día del Monumento, la visita a los participantes del II Foro Iberoamericano de Patrimonitos, visita a participantes de la Ruta Quetzal, cursos de Protección Civil sobre Conservación Patrimonial, teatralizaciones durante el Mercado Medieval, Jornadas de Patrimonio Escondido, actos institucionales del 4 de diciembre...



¡Quiero ser Patrimonito! ¿Cómo lo hago?

Estamos deseando que nuevos chicos y chicas se unan a nuestro grupo. Si tienes entre 11 y 18 años y crees que te pueden gustar las actividades que realizamos no dudes en contactar con nosotros y participar. Nos solemos reunir los sábados.

Puedes hacerlo:

Por e-mail: avilapatrimonitos@gmail.com

Por Facebook: [Patrimonitos Ávila](https://www.facebook.com/PatrimonitosÁvila)

En la Concejalía de Patrimonio del Ayuntamiento de Ávila
(Palacio de los Verdugo,
Calle Lope Núñez nº4)

En el teléfono 920 35 40 00

¡Te estamos esperando!



Excmo. Ayuntamiento
de Ávila

Patrimonitos
Ávila

Patrimonitos Ávila



Excmo. Ayuntamiento
de Ávila



Organización
de las Naciones Unidas
para la Educación,
la Ciencia y la Cultura



Ciudad Vieja de Ávila
e Iglesias extramuros
inscrita en la lista del
Patrimonio Mundial en 1985

¿Qué es el grupo Patrimonitos?

Es un grupo de jóvenes de entre 11 y 18 años que, organizados desde la Concejalía de Patrimonio del Excelentísimo Ayuntamiento de Ávila, siguen el programa educativo "Patrimonio Mundial en Manos Jóvenes" que plantea el Centro de Patrimonio Mundial de la UNESCO. Este grupo cuenta con el apoyo del Ayuntamiento de Ávila, la sección educativa de la UNESCO, la Subdirección General de Protección del Patrimonio Histórico Español del Ministerio de Cultura, la Dirección Provincial de Educación de Ávila y la Universidad de Salamanca.

El grupo de Patrimonitos de Ávila surge en noviembre de 2007 con un grupo de 12 escolares que participaron en el I Encuentro Iberoamericano de Patrimonitos, celebrado en Ávila en diciembre de ese año junto con 8 Patrimonitos llegados desde la ciudad colombiana de Cartagena de Indias. Durante este encuentro se sentaron las bases del proyecto que hoy en día continúa. En la actualidad hay más de 25 jóvenes que participan en este grupo.



¿Qué hacemos los Patrimonitos?

Desde esa fecha son muy numerosas las actividades realizadas por los Patrimonitos, entre las que sobresalen: la participación en el II Encuentro de Gestores de Patrimonio Mundial de España en septiembre de 2008, así como la participación en el Concurso Nacional de Video del Ministerio de Cultura y la UNESCO sobre la vida en una ciudad histórica (2009), obteniendo el primer y segundo premio, además de la participación en los Foros Iberoamericanos de Patrimonio Mundial celebrados en Sevilla y Aranjuez en 2009 y 2010 respectivamente.

Además de estas actividades destacan las visitas realizadas por la ciudad a distintos grupos escolares, personalidades de la UNESCO, Ministerio de Cultura, ONCE, Congresos Internacionales...



Los Patrimonitos además, se reúnen semanalmente en sede municipal para profundizar en sus conocimientos sobre Patrimonio Mundial y sobre la historia de la ciudad de Ávila de manera lúdica dirigidos por un equipo de monitores, estudiantes de Magisterio en el campus de Ávila de la Universidad de Salamanca.

¿Cuáles son los objetivos?

- Aprender a valorar la importancia de conservar y preservar los Bienes Patrimonio Mundial.
- Aumentar el conocimiento de la historia, tradiciones, obras de arte de los Sitios Declarados Patrimonio Mundial y en especial de la ciudad de Ávila.
- Mejorar la capacidad crítica y comparativa para debatir sobre los males que puedan afectar a los Bienes Declarados.
- Promover una actividad de difusión de la importancia de la conservación especialmente a través del ejemplo de actitud personal ante sus familiares y amigos más cercanos.
- Mejorar las relaciones entre los miembros del grupo.
Aprender a disfrutar de nuestra herencia.

